



Preis: Bester Vortrag

Dr. Patrick Holweg erhielt den „Günther Schlag Award“ der Österreichischen Gesellschaft für Unfallchirurgie.

Unfallchirurgiepreis

Im Rahmen der 54. Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Unfallchirurgie, die vom 4.-6. Oktober 2018 in Salzburg stattfand, wurde Dr. Patrick Holweg ausgezeichnet. Dr. Holweg hielt den besten Vortrag bei der Jahrestagung und wurde mit dem € 1.000,- dotierten "Günther-Schlag-Abstractpreis für junge ForscherInnen" prämiert. Patrick Holweg arbeitet an der Universitätsklinik für Orthopädie und Traumatologie der Med Uni Graz und ist Mitglied der Forschungsgruppe von Assoz.-Prof. Dr. Annelie Weinberg.

Bei seinem Vortrag präsentierte er die aktuellen Ergebnisse über Magnesiumimplantate. In einer präklinischen Studie wurde das Verhalten des Implantates im Tiermodell untersucht. Diese Ergebnisse bringen wichtige Rückschlüsse der Magnesiumimplantate bei Menschen.

Wir gratulieren herzlich zu dieser Auszeichnung!



Friday, 02. November 2018